CONTINUAN LAS MUESTRAS DE REPULSA

MADRID. (PUEBLO y agencias.)—Distintos partidos y organizaciones políticas continúan manifestando su repulsa por el secuestro del presidente del Consejo de Estado, don Antonio María de Oriol y Urquijo.

Los secretariados diocesanos de Justicia y Paz de Barcelona, Gerona y Tarragona, una de cuyas ta-Tarragona, una de cuyas tareas es defender los derechos humanos, procedan de donde procedan los atentados a ellos, condenan con toda firmeza el secuestro de Antonio María de Oriol y Urquijo y desean que se resuelva felizmente para la victima y la sociedad.

La asociación política Nueva Izquier da Nacional, en un comunica do facilitado a Cifra, hace pública su más enérgica repul-

blica su más enérgica repul-sa por el secuestro de Anto-nio María de Oriol y Urquijo.

nio Maria de Orioi y Urquijo.

«Acto execrable —dice el comunicado— que sólo contribuye a ahondar diferencias entre los españoles y a crear el confusionismo en momentos en que la libertad y la democracia precisan del entendimiento, la unidad y el diálogo nacional.»

El Partido Social Demócrata de Catal uña ha hecho pública su condena por el secuestro del señor Oriol y Urquijo. Asimismo hace constar su más enérgica protesta contra toda clase de actos de terrorismo y violencia, sea quien sea quien los practique, y que sólo pueden conducir a retrasar la evolución hacia la democracia que es el único trasar la evolución hacia la democracia, que es el único sistema político basado en el derecho, el respeto, el diálogo y la convivencia pacífica.

El Partido Conservador presta su total adhe-

presta su total adhe-sión al Gobierno, en estos momentos, y le pide que sal-

ve la vida de Antonio María de Oriol, porque ello es, hoy, el mejor servicio a la Pa-tria. Firmado: José María Valiente.

Josep Tarradellas, pre-Josep l'arradenas, pre-sidente de la Genera-litat en el exilio condena «total y categóricamente es-te acto de terrorismo total-mente injustificable» que

te acto de terrorismo totalmente injustificable» que significa el secuestro del senor Oriol y Urquijo.

Esta repulsa a pareció ayer en «El Noticiero Universal», desde cuya redacción, según dice el diario, fue telefoneado el señor Tarradellas. Este añade que el secuestro en estos momentos «no tiene ninguna base ni sentido» sentido»

Por último, Tarradellas pidió a los secuestradores «que tuvieran cordura».

*El Partido Popular Regional Valenciano deja constancia de su profunda repulsa al acto terrorista que al secuestrar al presidente del Consejo de Estado pretende conturbar al país en horas decisivas de su destinos dice en un contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra d su destino» dice en un co-municado remitido a los medios informativos,

dios informativos.

Añade que «reiteramos nuestra más viva protesta por el hecho, que no ha de interrumpir antes al contrario, unirnos en el proceso de cambio y en el voto afirmativo en el referendum».

Firma el comunicado el presidente de este partido, Emilio Attar.

Emilio Attar.

La Joven Guardia Roja (organización juve-nil del Partido del Trabajo) ha condenado públicamente

el secuestro del presidente del Consejo de Estado, An-tonio Maria de Oriol y Ur-quijo, en un comunicado dado por la oficina de Pren-sa de este partido

sa de este partido.

«Consideramos —dice la nota— que estos actos de terrorismo individual no son

terrorismo individual no son métodos válidos de lucha politica, sino que por el contrario obstaculizan el actual proceso de lucha por la democracia en España.

La Joven Guardia Rija solicita también la libertad de Raúl Murcia, presidente de la Asociación Democratica de la Juventud y de Nazario Aguado, representante del Partido del Trabajo en Coordinación Democrática de España. España.

La Asociación de ex Presos Políticos y Represaliados Políticos condena pública y tajantemente el acto de violencia contra el presidente del Consejo de Estado y denuncian el hecho como un acto tendente a impedir como sea el proceso de democratización del pueblo español.

En un comunicado facili-La

En un comunicado facili-tado a la agencia Cifra la asociación subraya que «ya ha habido voces que en su "condolencia" incitan a vol-ver al régimen de fuerza continuista».

*El Gobierno recibió este hecho con consternación porque choca no sólo con las formas civilirecibió zadas, sino también con las

sólo con las formas civilizadas, sino también con las maneras adecuadas de la vida política. dijo el ministro secretario general del Movimiento, Ignacio García López, refiriéndose al reciente secuestro del presidente del Consejo de Estado. «El Gobierno ha condenado el hecho —continuó el ministro—, que atenta contra un proceso de convivencia política, y pone todas sus fuerzas en juego para esclarecer el suceso, pero sabrá mantener siempre la serenidad y puedo asegurar que el secuestro no afectará para nada al proceso de reforma política que el Gobierno, acompañado del pueblo español, se propone llevar a cabo.»

«El secuestro de Antonio Maria de Oriol era algo previsible dentro de la mecanica de los grupos extremistas, que quieren que

algo previsible dentro de la mecánica de los grupos extremistas, que quieren que el Gobierno pierda los estribos», dice al vespertino Diario de Las Palmas José María Gil-Robles, líder de la Federación Popular Democrática, que se encuentra actualmente en Las Palmas de Gran Canaria.

«Además —añade— pretenden que se dé un paso atrás en la evolución democrática, la cual, hasta ahora, no es más que un comienzo, pero, en todo caso, una posibilidad para el futuro «El gobernador civil de Santanda, ha condenado de la cual de la condenado de la cual de la cual de la condenado de la cual de la cua

Santander.

Peña Aranda, ha condenado el secuestro de Antonio Maria de Oriol y Urquijo, Según el señor Peña Aranda, se trata de impedir la democracia por la vía más repudiable, la violencia, cuando se está haciendo un llamammento a la concordia ciudadana para conseguir la ciudadana para conseguir la democracia en el país.